
Mit Hermann ein zu Hause!

Seit einem Jahr Haben wir ein neues Zuhause, ein Stück Heimat dank Fa. Herrmann und
können nur  positives berichten. Wir  fühlen uns hier  sehr wohl mit dem natürlichen
Holzklima.  Über  den  gesamten   Arbeitsprozess  –  von  der  Planung,   Angebot   und
Fertigstellung war das Vertrauen durchweg gegeben.

Im Dezember 2021 war der erste Spatenstich auf unserem Grundstück getätigt. Bis dahin
hatte unsere Planerin, Frau Sabine Volkmar, unsere Wünsche sehr gut umgesetzt. Die
Pläne waren immer verständlich. Vielen Dank für Ihre Mühe und Geduld. Unsere Kinder
erinnern sich auch sehr gern an Ihre Spielsachen.

Herr Alexander Kramm hatte uns sicher und souverän durch die Bemusterung geführt.
Wir mussten viele Entscheidungen fällen. Er konnte uns in jeder Hinsicht gute Antworten
liefern und war uns für Zwischenfragen im Prozess immer eine Hilfe. 

Herrn Wolfgang Penits hat uns in der Bauphase begleitet. Er hat uns in allen Situationen
unterstützt, bei auftretenden Herausforderungen hatte er immer sofort geholfen. Wir
hatten viele Fragen, die er uns leihenverständlich und einfach erklären konnte.

Im Februar 2022 wurde Richtfest gefeiert und unser Haus wurde pünktlich nach Zeitplan
im August fertig gestellt. Auch konnten wir feststellen, dass die Firma Herrmann sehr
eng mit seinen Netzwerkpartnern in der Rhön zusammenarbeitet. Alle Arbeitsschritte
und Gewerke waren gut aufeinander abgestimmt und die Kommunikation darüber mit
uns einwandfrei.

Ende August  war  unser  Einzug  ins  neue Heim.  Wir  sind  sehr  zufrieden  mit  unserem
Holzhaus. Unsere Erwartungen wurden überdurchschnittlich erfüllt und wir danken dem
gesamten Team der Firma Herrmann, inklusive den Partnern beauftragter Handwerker
sehr herzlich.

Die versprochene Qualität ist nicht nur Werbung, sondern gelebte Philosophie von jedem
einzelnen Mitarbeiter! Im Haus lebt es sich einfach wunderbar. Das Klima im Haus ist
sehr  angenehm.  Die  verwendeten  Materialien  sind  natürlich.  Wir  haben  ein  gutes
Gewissen im Sinne der Nachhaltigkeit und der Natur. 

Wir bedanken uns vom ganzen Herzen und empfehlen jedem angehendem Hausbauer die
Firma Herrmann, Holzmassivbau.

Die Glücklichen Bauherren
Familie Klüber - Wibelitz


